

ESPACIO FAMILIAR

ARQUITECTA MARCELA VÁSQUEZ

La prioridad en este proyecto fue ampliar y generar espacios de estadía para los propietarios, así que se remodeló la cocina al 100%, con accesorios y sistemas resistentes al peso, también se aplicaron estrategias para optimizar espacios y ubicar de manera puntual los muebles altos y bajos para aprovechar todos los rincones.

Para la cocina se emplearon diseños basados en el estilo nórdico. Por la ubicación de esta, entre el corredor interior y salón principal, se crea un espacio muy iluminado, perfecto para utilizar muebles lineales para aprovechar la zona de reuniones con un comedor amplio.

